PANORAMA DEPORTIVO

GUIXOLS, 4 - SAN CELONI, O

En el partido más brillante de la temporada, el Guixols vence rotundamente al San Celoni.

Buena actuación de Miras en su reaparición

Con regular entrada en el Campo de Deportes de nuestra ciudad se disputó el encuentro Guixols-San Celoni que terminó con el resultado de cuatro tantos a cero, no reflejando el marcador la gran diferencia de juego entre ambos equipos.

Sin duda alguna, estamos convencidos que todos cuantos salieron de presenciar el partido en cuestión quedaron complacidos de la actuación que nos depararon los muchachos azulgranas, que realizaron el mejor encuentro en lo que va de campeonato.

Desde Vilalta a Miras jugaron todos con un entusiasmo y una clase que nos hace presumir buenas tardes de fútbol y una magnifica clasificación del once guixolense.

Miras capitulo aparte

Hacía varias jornadas que Miras estaba desplazado del primer equipo debido a las malas actuaciones de los primeros encuentros. Aun recordamos el último que jugó en nuestro terreno y ante el C D. Alegría. Se metió el público con él. no obstante, ayer se le dió una oportunidad y supo aprovecharla de sobras, y al propio tiempo, consiguió ganar al respetable, y lograr ser una figura indiscutible en nuestro equipo. de continuar jugando asi. Sabemos que el próximo domíngo se desplazarân muchos aficionados a Calella para comprobar si el exterior en cuestión continuará jugando como lo hizo el pasado domingo, así es que esperamos de Miras, repita la magnifica actuación que nos deparó ante el San Celoni y que se hizo acreedor de los muchisimos aplausos conseguidos. Desde luego que en fútbol «querer es poder», asi por lo menos nos lo demostró el hombre encargado de llevar el número once, y que a ser sinceros, después del gran partido que jugó hay que decir que no tuvo ni chispa de suerte, puesto que de sus botas salieron disparos que merecian goles, pero conformémonos con los que dió a Monteys y estaremos más que satisfechos de la actuación de dichojugador.

El Guixols recuperado

Ni que decir cabe que Vilalta en su actuación del domingo cambió un abismo al de Figueras. Pedemonte sué el mejor de la defensa. El de Calella partido tras partido va afianzándose, siendo un verdadero puntal de nuestro cuarteto defensivo. Por alto y por bajo anuló completamente a Pujolés. También Bosch nos demostró que por el momento es nuestro mejor, central y en el partido que comentamos estuvo acertado. Bufi les secundó en la forma que nos tiene acostumbrado. En los volantes diremos que Ramió y Pons jugaron mucho y bien, principalmente el primero que fué de los mejores jugadores del campo. Incansable toda la tarde quizá abusando un poco del regate.

De la delantera todos estuvieron bien principalmente los exteriores y Monteys.

El San Celoni un equipo animoso

No tendrá el once visitante la clase de un Guixols, pero si hay que resaltar el magnifico entusiasmo desplegado por ellos durante toda la tarde, y aunque el marcador les fuese desfavorable por completo. Tuvieron en Cortina un gran portero, el cual y siempre aliado con la suerte les libró de una fuerte goleada, pues de todos es sabido que el marcador debiera haber señalado al final un ocho o nueve a cero Su central Tarragó tembién fué un firme puntal y en la delantera Figueras y Sibina fueron sus mejores hombres.

Arbitro y equipos

A las órdenes del colegiado señor Marín que tuvo una actuación regular, los equipos se alinearon asi:

SAN CELONI: Cortina, Nualart, Tarrago, Valls; Vall-llosera, Orra; Casadevall, Figueras, Fito, Sibina y Pujolés.

GUIXOLS: Vilalta; Pedemonte, Bosch, Bufi; Ramió, Pons; Félez, Castro, Monteys, Blanco y Miras.

A los cinco minutos del primer tiempo Castro consigue el primer tanto en colaboración de Cortina. Al minuto cuarenta y cuatro Miras ejecuta un córner de una mamera precisa que permite a Monteys cabecear y marcar el segundo local, con cuyo resultado se llega al descanso. Reanudado el mismo, y a los 28 minutos, es Monteys quien recibe un centro medido de Miras y consigue el tercer. Once minutos más tarde es Félez que a pase de Castro obtiene el cuarto y último tanta de la tarde.—Faut

UN CHISTE CADA SEMANA TICHTTICAL - Y Vd. ino da nada para la ambulancia? - Si clarol Ya miraré de darles algún accidentado PRESENTADO POR GUBIAS Y TUBOS BELL VEHÍ

SEL TORNED SEN MARCHA

Resultados dia 12

1 Blanes—Artiguense 1 2 Calella—Anglés 1 4 Figueras—Guixols 1 3 Seo de Urgel—Alegría 1

3 Manlleu – Malgrat 0 3 San Celoni – Cassá 1

Dia 17

5 Artiguense — Manlleu 1 3 Anglés—Blanes 0 4 GUIXOLS—San Celoni 0 1 Alegría—Figueras 4 5 Malgrat—Seo de Urgel 2 4 Cassá—Calella 1

CLASIFICACION

Próxima Jornada

Artiguense—Anglés Calella—GUIXOLS San Celoni—Alegría Figueras—Malgrat Manlleu—Urgelense Blanes—Cassá

GARAJE CENTRAL

Pasteleria La Vienesa

Fábrico de GASEOSAS y SIFONES

CERVERO Cerveza
DAMM

STILO

PINTURA - DECORACION A.Guimerá,6

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Hostal de La Gavina

J.A.R.

Materiales para la construcción SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7